

RAPPORT

24. *Hygiène et Statistiques*.—Pour protester la Montreal Water & Power Co.

REGLEMENTS

25. 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet d'empêcher que les voitures lourdes ne circulent dans certaines rues. (Lévy).
26. 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 333 *re* paix publique. (Proulx).
27. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à J. Coristine de poser un tuyau à travers la rue St-Nicolas. (White).
28. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à J.-H. Nault de fournir la lumière, le calorique et la force motrice. (Lapointe, L.-A.)
29. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à G. DeSerres de fournir la lumière et la force motrice. (Lapointe, L.-A.)
30. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* bibliothèque publique. (Mercier).
31. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement codifiant les règlements concernant l'hygiène. (Dagenais).
32. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 33. (Guay).
33. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* passerelle au-dessus de la ruelle Fortification. (Larivière).
34. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* route de tramway de la rue Rachel. (Larivière).
35. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* bibliothèque technique. (Lévy).

MOTIONS

36. *Martin, J.-B.-A.*—Pour abroger une résolution *re* Chemin de fer des Comtés du Sud.
37. *White*.—Pour permettre à la compagnie dite "Pintsch Compressing Co." de poser des tuyaux.

REGLEMENT

38. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement permettant aux compagnies de tramways de transporter des marchandises. (White).

MOTIONS

39. *Payette*.—Pour amender règlement *re* compagnies d'assurance.
40. *Nault*.—Pour amender le règlement No. 197 *re* fumier et ordures ménagères.
41. *Yates*.—Pour abroger le vote sur la deuxième lecture du règlement annexant Notre-Dame des Neiges.

RAPPORTS

42. *Voirie*.—Pour changer le nom de la rue Saint-Alphonse ainsi que le nom de la ruelle Saint-Pierre.
43. *Voirie*.—Pour annuler le contrat passé avec MM. Latreille & Frère.
44. *Police*.—Pour augmenter le traitement du quartier-maître Holland.
45. *Police*.—Soumettant réponses à certaines questions posées par l'échevin Mercier.

MOTIONS

46. *Molson*.—Pour changer le nom de la rue Bertrand en celui de Gain.
47. *Laviolette*.—Pour changer le nom de la rue Bertrand en celui de Cartier.
48. *Ward*.—Pour acquérir l'exploitation de la Cie "M. W. & P. Co."
49. *Ward*.—Pour reconsidérer le vote sur la motion faite par l'échevin Sadler, à l'effet d'amender le projet de règlement *re* réduction du prix de l'eau.

RAPPORT

50. *Hôtel-de-Ville*.—Pour donner un local plus spacieux aux évaluateurs.

MOTION

51. *Yates*.—Pour abroger résolution *re* hôtel de ville de Sainte-Cunégonde.

REPORT

24. *Hygiene and Statistics*.—To protest Montreal Water & Power Co.

BY-LAWS

25. 2nd and 3rd reading of a by-law to prohibit heavy traffic in certain streets. (Levy).
26. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 333 *re* public peace. (Proulx).
27. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow J. Coristine to lay a pipe across St. Nicholas Street. (White.)
28. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow J. H. Nault to supply light, heat and power. (Lapointe L. A.)
29. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow G. DeSerres to supply light and power. (Lapointe, L. A.)
30. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* public library. (Mercier).
31. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to codify the by laws concerning health. (Dagenais).
32. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 33. (Guay).
33. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law *re* arcade over Fortification lane. (Larivière).
34. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* Rachel street car route. (Larivière).
35. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* technical library. (Levy).

MOTIONS

36. *Martin, J. B. A.*—To repeal resolution *re* Southern Counties Railway.
37. *White*.—To allow Pintsch Compressing Co. to lay pipes.

BY-LAW

38. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow tramway companies to convey freight. (White).

MOTIONS

39. *Payette*.—To amend by-laws *re* insurance Companies.
40. *Nault*.—To amend by-law No. 197 *re* manure and house offal.
41. *Yates*.—To repeal vote on second reading of by-law to annex Notre Dame des Neiges.

REPORTS

42. *Road*.—To change name of St. Alphonse street and St. Peters lane.
43. *Road*.—To annul contract of Messrs. Latreille & Frère.
44. *Police*.—To increase salary of Quartermaster Holland.
45. *Police*.—Submitting replies to certain questions put by Ald. Mercier.

MOTIONS

46. *Molson*.—To change name of Bertrand street to Gain.
47. *Laviolette*.—To change name of Bertrand street to Cartier.
48. *Ward*.—To acquire M. W. & P. Co.
49. *Ward*.—To reconsider vote on motion made by Ald. Sadler to amend proposed by-law *re* reduction of water rates.

REPORT

50. *City Hall*.—To give more room to the Assessors' department.

MOTION

51. *Yates*.—To repeal resolution *re* Ste. Cunégonde Town Hall.